

## **Ratsnotizen Teil II vom 26.11.2020**

### **Anträge aus dem Gemeinderat zum Haushalt 2020**

Insgesamt fünf Anträge stellten die Fraktionen im Kernener Gemeinderat zum Haushalt 2020.

### **Teilnahme an der Klimaschutzaktion „1000 Bäume für 1000 Kommunen“**

Die CDU-Fraktion beantragte, eine mögliche Teilnahme am Projekt „1000 Bäume für 1000 Kommunen“ zu prüfen. Einstimmig votierte das Gremium dafür, dass die Verwaltung dies umsetzt. Bereits im Frühjahr 2020 sind auf Kernener Gemarkung (Katzenbühl, Bruderhausweg, Blaues Loch) 1.500 junge Bäume nachgepflanzt worden. Im Wesentlichen handelte es sich um trockenresistente Arten wie Esskastanie und Akazie, die die hier abgängigen Fichten und Buchen ersetzen sollen.

### **„Digitales Verwaltungsmanagement“ soll das kommunale Ausbildungsspektrum ergänzen**

Mit großer Mehrheit wurde der CDU-Antrag beschlossen, dass die Verwaltung sich als Ausbildungsstätte für den Studiengang „Digitales Verwaltungsmanagement“ registrieren lässt und um entsprechende Bewerber wirbt. Der Studiengang ist für die Gemeinde Kernen interessant. Zunächst gilt jedoch, mit der Besetzung der zweiten Stelle im IT-Bereich die wichtigsten Grundlagen im Bereich der entsprechende Infrastruktur zu legen, was die Hard- und Software betrifft. Anschließend könnten entsprechende Studierende eine Option werden, um weitere Zukunftsfragen gezielt bearbeiten zu können.

### **Beschaffung von Kinder-Warnwesten für die Kitas**

Mit knapper Mehrheit votierte das Gremium für den CDU-Antrag, dass die Verwaltung für alle Kinderbetreuungseinrichtungen in Kernen einen Satz Kinder-Warnwesten beschafft. Die Mobilitätserziehung ist Teil des Bildungsauftrags ins allen Kitas. Jede Kita verfügt zudem über Budgetmittel, die eigenverantwortlich verwendet werden können. Aus diesen Mitteln könnten auch Warnwesten beschafft werden. Das Gremium

entschied sich jedoch dafür, dass die Grundausstattung mit Warnwesten von Gemeindeseite aus zu leisten sei.

### **Schaffung einer Archivarstelle in Kombination mit der Museumsleitung**

Die SPD-Fraktion beantragte, für die Betreuung des Gemeindearchivs eine 50-Prozent-Stelle im Stellenplan 2021 zu schaffen. Die Verwaltung hielt den Beschäftigungsumfang nur für das Gemeindearchiv für zu hoch und schlug vor, die derzeit vakante Museumsleitung mit der Verwaltung und Betreuung des Archivs zu verbinden. Mit knapper Mehrheit stimmte das Gremium diesem Antrag zu.

### **Die Kindersportschule (KISS) erhält jährlich einen Zuschuss von 5.000 Euro**

Mehrheitlich beschlossen die Räte, die gemeinsam von der CDU- und PFB-Fraktion beantragte Einführung eines jährlichen Zuschusses für die Kindersportschule (KISS) in Höhe von 5.000 Euro. Damit soll der besonderen Jugendarbeit der KISS Rechnung getragen werden.